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Abstract (en)
[origin: WO2022128187A1] The invention relates to a drinking straw (1) comprising a wall, which connects two ends (11, 12) spaced apart along a
longitudinal axis (L) and encloses an interior (10) that is open at the two ends (11, 12), wherein the wall is formed of two half-shells (13, 14) and a
hinge (15) connecting the two half-shells (13, 14) along the longitudinal axis (L), wherein the two half-shells (13, 14) can be moved between a use
position, in which the interior (10) is open exclusively at the two ends (11, 12) and the two half-shells (13, 14) abut in an overlapping region (16) and
enclose the interior (10), and a cleaning position, in which the interior (10) is open at one side orthogonally to the longitudinal axis (L) and the two
half-shells (13, 14) do not abut in the overlapping region (16).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Trinkhalm (1) mit einer Wandung, welche zwei entlang einer Längsachse (L) beabstandete Enden (11, 12) verbindet und
einen zu den beiden Enden (11, 12) hin geöffneten Innenraum (10) umschließt, wobei die Wandung aus zwei Halbschalen (13,14) und einem die
zwei Halbschalen (13, 14) entlang der Längsachse (L) verbindenden Gelenk (15) gebildet wird, wobei die zwei Halbschalen (13, 14) zwischen einer
Nutzstellung, in welcher der Innenraum (10) ausschließlich zu den zwei Enden (11, 12) hin geöffnet ist und die zwei Halbschalen (13, 14) in einem
Überlappungsbereich (16) aneinander anliegen sowie den Innenraum (10) umschließen, und einer Reinigungsstellung bewegbar sind, in welcher
der Innenraum (10) zu einer Seite orthogonal zu der Längsachse (L) geöffnet ist und die zwei Halbschalen (13, 14) in dem Überlappungsbereich
(16) nicht aneinander anliegen.
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